
羽戸山町内会令和 6年度

令和 7年 3月 31日

羽戸山町内会 本部役員会

会 長    村田 正直

勲1会長 (総務)太 田 泰弘

通常総会議事録

1.日 時 : 令和7年 3月 23日 (日 )18時 30分～20時 00分

2.会場 : 羽戸山集会所 洋室

3.町内会絡戸教 :512戸   町内会会員総数 :497戸 (空き家 :15戸 )

議決権総数 :委任状 ,357枚

出席

4.総会の流れ  (18i30～ )

:44名 (R6年度役員含む)

司会を務める本部役員三宅氏より開会宣言があり、令和 6年度町内会会長の村田氏により挨拶が行わ

れた。今年度の本部役員会としての業務実績や来年度の業務計画の内容についての『根拠』や『理由』

についての説明があり、議事での「報告Jや「提案との<趣旨>そのものへの質問や意見があれば、議事

の中で受けたいとの申し入れがあつた3

その後本 国の出席人数等が報告され、委任を含む出席者総数が 401名 となり、会則第 15条の規定を

準用して出席者数が会員総数の過半数を超えており、定足数が満たされている事が報告された。

次いで、本会議においては議長の選出に関しての規定がないため、次年度の町内会長である柴田氏を

議長に依頼し承認された後、直ちに議事に入ることになった。

5,議事の流れ

(1)第 1号議案  「令和 6年度 事業報告」 (18:40～ )

副会長で総務担当の太田氏より、4太―ジから8ページの合計 7担当の事業報告を簡潔に説明があ

り、詳細については議案書の通りと報告があつた。

(2)第 2号議案  「令和 6年度 会計報告及び監査報告」 (18:45～ )

・羽戸出町内会会計担当の大住氏と、羽戸出集会所会計担当の中島氏より、議案書発行時に作成し

た数値が【暫定値】による文書であったことから、本 日受付で 3月 22日 現在の「令和 6年度会計

(決算報告)文書」を配布した旨の報告後、その文書を基に報告と説明があつた。

・会計担当の大住氏より、令和 6年度羽戸山町内会通常総会議案書 9Pの「令和 6年度会計報告及

び監査報告(暫定値)」 からrょ、収入面で預金利息がプラス1,445円、支出面で香典 1件 10,000円 が

追加となり、その結果次年度繰越金がマイナス8,555円 となつている。今和 6年度決算確定値に

ついては、確定後令和 7年 4月 の回覧で報告させていただくとの報告があつた。

,令和 6年度羽戸山町内会収支決算会計報告に対して適正であることの監査結果が報告された。

(3)会 計監査報告  (18;50～ )

羽戸山町内会会計監査担当の中島氏と、羽戸出集会所会計監査担当の大住氏より、2月 2日 及び

3月 22日 に会計出納簿及び帳票を確認し、預金通帳の確認を行つた結果、適正に会計処理がされ

ていたと報告があつた。



(4)第 1号議案、第 2号議案、会計贅査及び開会時の会長挨拶に対しての質疑応答 (18:55～ )

管理組合から町内会へのアプローチの有無等に関する質問があり、村国会長からは、現状で具体的

申し入れ!まなく、管理組合からアプローチあれば、対応する用意はあるとの返答があつた。その他、

今後高齢者増加に伴う町内会運営の対策案について議論された事が、喫緊の課題である。

凄 論内容:

・町内会員の高齢化の問題への対策案

C役 員数の増減化  減す業者内容の簡素化

② 業務量の削減

3役 員の増減の意見tミ ユをたと

・言理屯合に関わる課喜 1全銭面 )

(5,事 1号義案と考 2号議案についての採決 (19,20～ )

責壬
'方

i40を 、 反対の方 iO名 、 棄権の方 10名

委とを含む出席総数が 401名 で、過半数 248名 を超えているため、「第 1号議案」及び

「第 二号議案」は可決された。

(6)第 S号譲秦  「令末B7年度 事業計画」 (19:25～ )

会長つ寸四氏より、11ベージに記載の「来年度の特徴的な事業計画」を簡潔に説明があり、詳細に

つ卜て,ま 議案書の通りと報告があつた。

(7)第 4号議案  「令和7年度 予算案」  (19i30～ )

羽戸とイ内会会計担当の大住氏より、第2号議案と同様に、議案書発行時に作成した数値が

【暫定壇】による文書であったことから、本 軍受付で【確定値】による「予算案文書」を配布した旨の

報告か■つたと今年度から項目の公園維持管理についての報償費と作業費についての質疑に説明

対応を■つた
=

(8)第 5号議案  「令和7年度 本部役員。役員(班長)の承認」 (19モ 35～ )

総務担当つ太田氏より、議案書 13/く―ジに掲載された新役員について説明後、承認を得たc

(9)第 3号議案、第 24号議案、第5号議案に対しての質疑応答  (19:40～ )19:50討議打ち切り審議

・公園維持管理 |こ ついて情報周知のアドバイスがあり、来期担当者に対応の申し送りを行う。

・来期公園清掃の回数の問い合わせ :現時点では来期の初期は、今年と同様の予定。

・社会福社面から、町内会の高齢者革身世帯の現状把握データを持つ等、町内会の実情にあつた

事業 |こ取り組むように提案があった。

(10)第 3号議案、第4号議案、第5号議案についての採決   (19:50～ )

賛成の方:39   反対の方:0   棄権の方 :1

委任を含む出席総数:401    過半数以上 :248

委任を含む出席総数が 401名 で、 反対 :0、 過半数 248を超えているため、「第3号議案」、

「第4号議案.及び「第5号議案とは可決された.

(11)議事終了'議長解任    (19:55)

6.閉会にあたつて

次期本部役員会を代表して、令和7年度会長の柴田氏より挨拶を頂き、閉会となつた。(20:00)

以上
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